

あけましておめでとうございます。

輝かしい令和5年の新春を迎え、謹んでお慶びを申し上げます。

町民の皆様には、日頃より町議会に対しまして、深い御理解と御支援を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、新型コロナウイルス感染症の世界的流行から3年目となりましたが、変異株による感染拡大の波はおさまらず、ロシアのウクライナ侵攻や急激な円安などにより物価が高騰し、日常生活や経済活動に大きな影響を及ぼしました。こうした状況の中、ワクチン接種の推進や地域経済活性化に向けた各種施策が展開されたところであります。

また、公共交通機能の充実に向けた取り組みが進められ、東京・銚子間の高速バスの運行に合わせた横芝光インターチェンジバス停留所と無料利用者駐車場が整備されたほか、JR横芝駅構内のエレベーターの利用開始や町内バスの運行方法の変更などが行われました。

今年、「第2次横芝光町総合計画・後期基本計画」に

掲げた町の将来像であります「人・自然・文化が奏でる暮らし 夢広がる幸せ実感のまち横芝光」の実現に向けて、自然、歴史、文化などの地域資源を活かした協働と創造のまちづくりが、さらに進展して行くものと期待しております。

町議会といたしましても、定例会等における感染防止対策や調査活動の自粛など、制限された中での活動を強いられておりますが、住民の代表機関である町議会に課せられた大きな使命である町の意思決定、執行に対するチェック機能を果たすため、議会機能の強化を進めるとともに、皆様の声を政策に反映できるよう努めてまいりますので、より一層の御支援をお願い申し上げます。

結びに、町民の皆様の御健勝と御多幸を心より祈念いたしまして、年頭のごあいさつといたします。



町議会議員 川島 仁

# 謹賀

横芝小学校新校舎のイメージ図



昭和39年に建築された横芝小学校は、老朽化が著しく、現代の教育環境を維持していくことが困難であることから、校舎と体育館の改築(建て替え)工事を進めています。

新校舎は、令和7年度中の完成を予定しています。

横芝光消防署の新庁舎イメージ図



横芝光消防署の新庁舎の建設工事が進められています。新消防庁舎は、現在の消防署の西側に建設し今年6月から運用を開始する予定です。

また、令和6年2月末に建設工事を完了する予定です。